



Birgit Bachmann
Die dritte Haut: das Haus

Birgit Bachmann

Die dritte Haut: das Haus

Einladung zur Vernissage

Zeit: Donnerstag, 26. Mai 2011, 19 Uhr

Ort: im Kelag Schau-Kraftwerk Forstsee
direkt am Wörthersee zwischen Pörtschach und Velden

Einführende Worte: Mag. Alexander Gerdanovits

Musik: Take Four

Robert Unterköfler / sax, Lukas Foditsch / guitar,
Julia Hofer / bass, Johannes Gintschacher / drums

Kleines Buffet

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Ausstellung täglich geöffnet von 10-18 Uhr bis Juli 2011

Es geht nicht um die Haus-Kultur im architektonischen Sinne. Ja, der baukünstlerisch-gestalterische Aspekt bleibt in den vorliegenden Darstellungen ausdrücklich ausgeklammert. Ausgangspunkt zum Thema „Haus“ ist vielmehr die Häuslichkeit als zentrales Merkmal menschlicher Existenz. Denn ein Haus ist mehr als nur eine praktisch nutzbare architektonische Hülle: Künstler haben immer wieder utopische Visionen artikuliert und phantastische Gebilde geschaffen, die allenfalls begehbar, aber nicht bewohnbar oder lediglich als Skulptur gedacht sind. Ebenso – in der Rauminstallation, welche für die Räumlichkeiten des Schau-Kraftwerk Forstsee entwickelt worden ist – steht das Haus als Allegorie für die menschliche Befindlichkeit und auch Sehnsucht nach Sicherheit – Geborgenheit – und dem Behaustsein. Viele Menschen sind unterwegs – manchen gelingt es nicht einmal, ihre „erste Haut“, das Leben, zu retten. Viele sind beschäftigt, mit der EIGENEN Haut das Leben zu retten – sich zu verkaufen – das geht „unter die Haut“ ...





In Kooperation mit Galerie 3

www.kelag.at